

INICIO / **ECOPETROL Y PETROBRAS DESTACAN LAS PRUEBAS SIRIUS-2 EN EL CARIBE COLOMBIANO**

Hello Data ColombiA ²⁰²⁵

Productividad al siguiente nivel. Rendimiento sin límites.



ssas viya

13 de marzo
Club El Nogal
8:00 a.m.

Regístrate aquí

ACTUALIDAD

Ecopetrol y Petrobras destacan las pruebas Sirius-2 en el caribe colombiano

Según los resultados de las pruebas, la calidad y el volumen de los recursos encontrados superaron las expectativas iniciales, lo que podría abrir la puerta a futuras fases de explotación

LUNES, MARZO 10, 2025



Ecopetrol y Petrobras anunciaron resultados prometedores tras las pruebas realizadas en el pozo Sirius 2, ubicado en el Caribe colombiano. Durante la evaluación, se examinó un intervalo cercano a los 100 metros, en el cual se comprobó una "buena productividad", lo que refuerza el potencial de esta zona para el desarrollo de proyectos energéticos.

El informe conjunto de ambas compañías destaca la relevancia de estos hallazgos en el contexto de la exploración offshore en Colombia. **Sirius 2 se perfila como una oportunidad clave para fortalecer la producción de hidrocarburos y contribuir a la autosuficiencia energética del país, además de afianzar la colaboración estratégica entre Ecopetrol y Petrobras.**

Según los resultados de las pruebas, la calidad y el volumen de los recursos encontrados superaron las expectativas iniciales, lo que podría abrir la puerta a futuras fases de explotación. **Ambas empresas resaltaron la importancia de seguir avanzando en estudios técnicos para definir el potencial comercial del descubrimiento.**

Este anuncio marca un paso significativo en la exploración costa afuera en el Caribe colombiano, consolidando la posición de **Ecopetrol y Petrobras como actores clave en el desarrollo energético de la región.** Las compañías reafirmaron su compromiso con la innovación y el aprovechamiento responsable de los recursos naturales.

Infografía del día

C-level

Las marcas más solicitadas en los barrios de Colombia



Fuente: Informa Tendencia Registrada, 30 de febrero de 2024.

Suscríbete a nuestro newsletter

Recibe las últimas noticias y mantente siempre actualizado.

Nombres

Correo electrónico

Acepto política de privacidad *

Acepto política de tratamiento de datos *

Enviar

Lo más leído

1. Atención: Se filtró la historia clínica de Shakira

18 FEBRERO, 2025 | NOVEDADES

2. Todo CEO debe conocer estos libros de IA. Jorge Arias

27 FEBRERO, 2025 | ACTUALIDAD

3. Diversidad, equidad e inclusión: el compromiso de las 100 empresas más grandes del país

13 FEBRERO, 2025 | NEGOCIOS

4. Se pueden triplicar las enfermedades auditivas: OMS

17 FEBRERO, 2025 | ACTUALIDAD

5. Schneider Electric nombra a Luis Santamaría como líder del área Cloud & Service Providers

6 MARZO, 2025 | NEGOCIOS



Diario La República @larepublica_co · Seguir

#Atento | Ecopetrol y Petrobras informaron sobre pruebas en Sirius 2, en el Caribe colombiano. Se evaluó un intervalo cercano a 100 metros en el que se comprobó una "buena productividad"

Información **ECOPETROL** **PETROBRAS**

Se realizaron pruebas de Sirius-2, en el Caribe colombiano

Ecopetrol y Petrobras Internacional Estratégico B.V. - Sucursal Colombia informan que se realizó una prueba de formación en el pozo Sirius-2, ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano.

La prueba de formación, que es un proceso regular en los proyectos, evaluó un intervalo de aproximadamente 100 metros de acuífero, en el que se comprobó buena productividad. En ella se recolectaron muestras que luego serán caracterizadas mediante análisis de laboratorio. El resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región.

Petrobras actúa como operador del consorcio (44,44% de participación), en sociedad con Ecopetrol (55,56% de participación). A través de la asociación se continuará evaluando los resultados obtenidos de la perforación de los pozos Sirius-1 y Sirius-2, de acuerdo con la planificación y previsiones contractuales con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

Ecopetrol está comprometida con la incorporación del gas natural que el país necesita para contribuir con la seguridad energética y apalancar la transición energética.

Los hechos que se consideren relevantes sobre los resultados de la prueba serán divulgados oportunamente.

Bogotá, 10 de marzo de 2025

6:50 a. m. · 10 mar. 2025

23 Responder Copia enlace

[Leer más en X](#)

C-level

8M

ESPECIAL MUJERES DIRECTIVAS
EN MARKETING, COMUNICACIONES
Y RELACIONES PÚBLICAS





Tal vez te has perdido



Innovación

Nu Colombia y Redeban, la alianza que transformará las transferencias inmediatas: Santiago Matamoros

Lunes, Marzo 10, 2025



Negocios

Carlos Eduardo Botero asume la presidencia de Avantex en América Latina

Lunes, Marzo 10, 2025



Innovación

El futuro impulsado por IA: OPPO en MWC 2025

Lunes, Marzo 10, 2025

C-level

La plataforma de contenidos para la comunidad ejecutiva de Colombia y América Latina. Nos dedicamos a explorar y presentar las historias más influyentes y significativas en el mundo de los negocios, enfocándonos exclusivamente en aquellos temas que resuenan con los líderes empresariales de hoy. **"Negocios que importan, líderes que inspiran"** no es solo nuestro tagline, es la esencia de nuestro contenido.

Con una meticulosa selección de noticias, análisis profundos y perfiles inspiradores, nos esforzamos por ser la conexión entre la innovación, la estrategia y el liderazgo que nuestros lectores buscan.

Redacción: redaccion@revistaclevel.com

Comercial: direccion@revistaclevel.com

Contáctanos

- Acepto [política de privacidad](#)
- Acepto [política de tratamiento de datos](#)

Enviar

Follow us



Facebook



LinkedIn



Youtube



TikTok



Instagram



Twitter